

La technopole microtechnique Témis de Besançon (Doubs) vient d'annoncer que la société grenobloise [SOITEC](http://www.soitec.com/fr) / T : 04.76.92.75.00 (siège à Bernin/38, 950 collaborateurs, 93% du CA à l'export) a fait l'acquisition à 100 %, en octobre dernier, de la start-up bisontine [FREC'N'SYS](http://www.frecnsys.fr). Cette dernière conçoit et produit des capteurs communicants dits SAW, très petits, sensibles et robustes au point de fonctionner en milieux hostiles par des températures supérieures à 500 °C. Pour Sylvain Ballandras, le fondateur de Frec'n'sys, ce rachat « apporte une dimension industrielle à l'activité et un accès à des matériaux inédits ». Son entreprise, devenue filiale, va contribuer à valoriser les produits Soitec par ses connaissances en matière de capteurs et composants piézoélectriques.  
[www.soitec.com/fr](http://www.soitec.com/fr) / [www.frecnsys.fr](http://www.frecnsys.fr)